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Проблемы устойчивого и безопасного водоснабжения в связи с вступлением в силу Водного кодекса РФ. Алексеев В. С. − С. 2.

Рассмотрены проблемы устойчивого и безопасного водоснабжения в связи с вступлением в силу Водного кодекса.
Технологические регламенты и качество питьевой воды в России. Пупырев Е. И. − С. 6.

Приводятся результаты анализа особенностей системы цент​рализованного водоснабжения для их учета при разработке общих и специальных регламентов. Рассматриваются возмож​ные последствия принятия технических регламентов для системы централизованного водоснабжения России и качества питьевой воды. Формулируются предложения по подготовке и выполнению мероприятий в системе централизованного водоснабжения России в связи с принятием технических регламентов.
Плата за пользование водным объектом как механизм влияния на качество воды. Воробьев Г. В., Будницкий Д. М. − С. 14.

Рассмотрены вопросы платы за пользование водным объектом как механизма влияния на качество воды.

По вопросу применения «Правил установления и определения нормативов потребления коммунальных услуг (водоснабжение, водоотведение)». Лернер А. Д. − С. 25.

Приведены замечания Дальневосточного предприятия «Росводоканал» по утвержденным правительством «Правилам установления и определения нормативов потребления коммунальных услуг (водоснабжение, водоотведение)».

Экологические аспекты капельного уноса воды из градирен. Арефьев А. И., Беззатеева Л. П. − С. 27.

Рассматриваются экологические аспекты капельного уноса из градирен в связи с выходом новых нормативных документов, регламентирующих содержание вредных веществ в атмосферном воздухе рабочей зоны и населенных мест.

Технологическая эффективность биозагрузки производства ООО «Техводполимер». Швецов В. Н., Морозова 
К. М., Смирнова И. И., Семенов М. Ю., Лежнев 
М. Л., Рыжаков Г. Г., Краснов А. А. − С. 33.

Исследована технологическая эффективность блоков биозагрузки производства ООО «Техводполимер».

Обезжелезивание подземных вод с использованием перекиси водорода. Селюков А. В., Чекмарева С. В., Маслий В. Д., Скурлатов Ю. И. − С. 41.
Приведены результаты лабораторных исследований и пилотных испытаний применения перекиси водорода в технологии обезжелезивания подземных вод, выполненных на действующем во​дозаборе. Показана высокая эффективность предлагаемой технологии. Полученные данные использованы при реконструкции водопроводных очистных сооружений г. Новый Уренгой.


Problems of Sustainable and Safety Water Supply due to Coming in Force of The Water Code of the Russian Federation. 
V. S. Alekseev. – P. 2.
The problems of sustainable and safety water supply due to coming in force of The Water Code of the Russian Federation are considered.
Technological Regulations and Potable Water Quality. 
E. I. Pupyrev. − P. 6.
The results of analysis of peculiarities of the centralized water supply system to be taken into account when developing general and special regulations are presented. The possible consequences of the adoption of technical regulations for the systems of centralized water supply and potable water quality are considered. The proposals for preparation and execution of measures in the system of centralized water supply of Russia in connection with adoption of technical regulations are formulated.
Payment for the Use of Water Object as Mechanism of Influence on Water Quality. G. V. Vorobyev, D. M. Budnitsky. − P. 14.
The issues of payment for the use of water object as a mechanism of influence on water quality are considered.

On the Problem of Application of «The Rules of Development and Determination of Consumption Norms of Public Services (Water Supply, Water Disposal)». A. D. Lerner. − P. 25.
The remarks of the Far Eastern enterprise Rosvodokanal on «The Rules of Development and Determination of Consumption Norms of Public Services (Water Supply and Water Disposal)» approved by the government are presented.

Ecological Aspects of Drop Priming from Cooling Towers. 
A. I. Arefiev, L. P. Bezzateeva. – P. 27.
The ecological aspects of drop priming from cooling towers due to the adoption of new standard specifications regulating the content of harmful substances in atmospheric air of working zone and settlements are considered.

Technological Efficiency of Biomedia Produced by Tekhvodpolimer Co. Ltd. V. N. Shvetsov, K. M. Morozova, 
I. I. Smirnova, M. Yu. Semenov, M. L. Lezhnev, G. G. Ryzhakov, A. A. Krasnov. − P. 33.
The technological efficiency of biomedia blocks produced by Tekhvodpolimer Co. Ltd. has been studied.

Deferrization of Ground Water with the Use of Hydrogen Peroxide. A. V. Selyukov, S. V. Chekmareva, V. D. Masly, Yu. I. Skurlatov. − P. 41.
The results of the laboratory research and pilot tests on the use of hydrogen peroxide for deferrization of ground water conducted at the operating water intake are presented. The high efficiency of proposed technique is shown. The received data have been used in the course of reconstruction of the treatment facilities of the city of Novy Urengoy.
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